

Dilma Rousseff resaltó que Uruguay se encuentra en la mejor posición para obtener financiamiento del Nuevo Banco de Desarrollo de los Brics

Principal



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dilma-rousseff-resalto-que-uruguay-se-encuentra-en-la-mejor-posicion-para-obtener-financiamiento-del-nuevo-banco-de-desarrollo-de-los-brics_12855.php

DILMA ROUSSEFF RESALTÓ QUE URUGUAY SE ENCUENTRA EN LA MEJOR POSICIÓN PARA OBTENER FINANCIAMIENTO DEL NUEVO BANCO DE DESARROLLO DE LOS BRICS

Principal

Dilma Rousseff resaltó que Uruguay se encuentra en la mejor posición para obtener financiamiento del Nuevo Banco de Desarrollo de los Brics

Dilma Rousseff destacó que Uruguay está en una posición privilegiada para acceder a financiamiento del Nuevo Banco de Desarrollo de los BRICS.

Reunión entre Dilma Rousseff y Yamandú Orsi

La expresidenta de Brasil y actual presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo del BRICS, Dilma Rousseff, se reunió el pasado viernes con el presidente electo de Uruguay, Yamandú Orsi. Este encuentro marca un momento significativo para la relación entre Brasil y Uruguay en el contexto de la cooperación económica.

Uruguay, bien posicionado para acceder a créditos del NBD BRICS

Tras la reunión, Rousseff destacó que Uruguay se encuentra “el país mejor posicionado” para solicitar créditos del NBD BRICS, gracias a las garantías que presenta.

La asistencia financiera proporcionada por el banco está enfocada especialmente en la financiación de infraestructura digital, social y educación. “Uruguay está posicionado perfectamente para que se le den créditos”, subrayó Rousseff, quien además enfatizó que el NBD BRICS tiene “características diferentes” en comparación con otras instituciones financieras, buscando ofrecer “las menores tasas del mundo”.

Referencias a José Mujica y su salud

Durante la entrevista, Rousseff fue consultada sobre si había tenido contacto con el exmandatario José Mujica, quien se encontraba siendo operado en ese mismo instante.

La expresidenta brasileña admitió que no había podido comunicarse con Mujica, pero expresó su preocupación junto a Lula Da Silva por la salud del ex presidente uruguayo.

“Tenemos pensamientos de mejoría”, comentó Rousseff, quien también compartió su experiencia tras haber padecido cáncer.

Reconoció lo delicado que puede ser este proceso y, por ello, manifestó su respeto por los tiempos del paciente.

El legado de Mujica

Por último, Rousseff resaltó la importancia de Mujica, no solo en la región, sino a nivel global.

“Es respetado por el mundo”, afirmó, y añadió que posee “una dimensión de humanidad y de utopía que las personas necesitan hoy”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DILMA ROUSSEFF RESALTÓ QUE URUGUAY SE ENCUENTRA EN LA MEJOR POSICIÓN PARA OBTENER FINANCIAMIENTO DEL NUEVO BANCO DE DESARROLLO DE LOS BRICS

resalto que uruguay se encuentra en la mejor posicion para obtener financiamiento del nuevo banco de desarrollo

Tags

privilegiada, viernes, presidenta, rousseff, encuentro, presidente, financiamiento, posicionado, momento, expresidenta, desarrollo, uruguay

Noticias relacionadas

4.0 * *Rousseff sugiere a Orsi que Uruguay se una al Nuevo Banco de Desarrollo del Brics*

4.4 * *Yamandú Orsi se encuentra agendado para un encuentro este viernes con la exmandataria brasileña, Dilma Rousseff*

3.6 * *Yamandú Orsi sostuvo un encuentro en Montevideo con la exmandataria brasileña Dilma Rousseff*

3.9 * *Putin señala la llegada de un "nuevo orden mundial multipolar" y asegura su carácter irreversible*

4.0 * *El contundente mensaje de Cristina Fernández dirigido a Javier Milei que ha generado controversia*

4.0 * *Cristina Kirchner, expresidenta de Argentina, enfrenta juicio por presunto encubrimiento de ciudadanos iraníes implicados en un atentado*

4.3 * *Luis Lacalle Pou se reunió con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo en un encuentro clave para el desarrollo regional*

3.7 * *Soy víctima de un castigo por mi condición de mujer", expresó Cristina Fernández al enterarse de la confirmación de su condena*

4.6 * *Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal*

4.1 * *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo